

México D.F., a 8 de septiembre de 2010

Escribe aquí qué buscas...



Ejemplo: noticias, personas

Inicio | Aviso Oportuno | Secciones | Minuto x Minuto | Edición Impresa | Opinión | **El Universal TV** | Negocios | Kiosko | Ve Futbol | Comunidad | Multimedia | Servicios

México Distrito Federal Estado de México Estados El Mundo Cartera Sociedad Deportes Ciencia Tecno Menú Autopistas Destinos

El Universal Secciones Sociedad

Estimulación temprana afectaría aprendizaje

La enseñanza de técnicas complejas durante la infancia afecta la memoria y provoca bloqueos emocionales permanentes

CIUDAD DE MÉXICO | Miércoles 08 de septiembre de 2010

Redacción | El Universal

11:01

1 comentarios

En entrevista para el diario español El País, la psicobióloga Milagro Gallo, afirmó que de acuerdo a un estudio que llevan a cabo dentro del programa Educación, Aprendizaje, Cerebro y Desarrollo, descubrieron que la sobreestimulación precoz o temprana puede afectar permanentemente las facultades de aprendizaje de los individuos.

La experta lo atribuye a que las personas expuestas a la estimulación temprana se ven obligadas a aplicar técnicas de aprendizaje muy complicadas cuando el cerebro aún no ha terminado de desarrollarse, por lo que se producen bloqueos emocionales que repercuten en el proceso de aprendizaje.

Las técnicas de estimulación temprana, generalmente modifican los procesos naturales de la memoria, por lo que los daños pueden ser irreversibles.

Gallo, agregó que no sólo investigan a la estimulación temprana como causante de problemas de aprendizaje, sino también a otros factores decisivos como la dieta.

La investigación al respecto se está llevando a cabo en la Universidad de Granada, España, por el grupo de investigación Neuroplasticidad y Aprendizaje.



Los efectos negativos de la estimulación temprana no son reversibles (Foto: Fernando Villa del Angel)

Enviar por email Reducir tamaño Aumentar tamaño Imprimir

LAS MÁS

Leídas Enviadas Comentadas

Ex empleado acusa a Britney de acoso sexual

Calvin Klein, de romance con ex actor porno

'Vela debe reflexionar', dice Meza

UNAM, la mejor de AL, pero fuera de top 200

Patylu y César Nava se casarán en octubre

UNAM, la mejor de AL, pero fuera de top 200

SAT, a la "caza" de nóminas alteradas

Cocina al natural: mole negro oaxaqueño

Fidel Castro: Modelo cubano no sirve más

Rentistas entran al Buró de Crédito

UNAM, la mejor de AL, pero fuera de top 200

Patylu y César Nava se casarán en octubre

Ex empleado acusa a Britney de acoso sexual

Red Zone, nueva opción en TV Azteca: Garay

Indigna mutilación de conejos en Inglaterra

PUBLICIDAD



ZZO

Compartir

1 Comentarios

Mostrar: Recientes | Polémicos | Votados

Comentarios: 1 - 1

**REPORTA ABUSO**

Este espacio es regulado por la propia comunidad. ¿Crees que el comentario, avatar o imagen que lo acompaña son inapropiados? REPÓRTALO (Con cinco reportes el post será eliminado automáticamente)



Para comentar, Iniciar Sesión o Regístrate



Analítica

Benito Juárez 08 de septiembre del 2010 | 11:40

El título se presta a una interpretación errónea no es la estimulación temprana lo que afecta, sino la sobreestimulación y enseñanza de técnicas complejas, inapropiadas para la edad y desarrollo del niño. Todo exceso es insano, el equilibrio es sano.

Me gusta (0) | No me gusta (0) | Responder | Reportar abuso